

Kiek in

gemeinsam etwas bewegen



Liebe Nachbarn,

in Zeiten wie diesen kann einem schon mal die Decke auf den Kopf fallen.

Wir möchten sie einladen, dass wir gemeinsam den Himmel wieder etwas weitermachen. Ihrer Fantasie, ihrer Kreativität sind dabei keinen Grenzen gesetzt.

Wie funktioniert es:

Sie holen sich bei uns für sich selber, für ihre Kinder, für die Familie oder ihre Nachbarn eine Kreativ-Tüte ab.

Die Tüten befinden sich vom 15.01. bis 29.01.2021 am Aufsteller vor unserem Haus. Wenn Sie diese nicht selber abholen können, werden wir uns bemühen, sie Ihnen vorbei zu bringen. Bitte rufen sie uns dazu an unter der Rufnummer: 030/ 93 49 27 48

In den Tüten finden Sie Bastelpapier, Ausmalbilder und anderes was Sie zum Thema Winter anregen möchten.

Jetzt sind Sie dran: malen und basteln sie Bilder zum Thema Winter. Lassen Sie sich von ihren Bildern anregen und schreiben eine kleine Geschichte zu ihrem Bild. Das können sie alleine tun oder mit ihren Familien. Es kann auch eine/r malen und der/ die anderen schreiben. Oder ihr Kind erzählt eine Geschichte, ein Erlebnis und Sie schreiben es auf.

Wenn dann so ihr Werk entstanden ist und sie bei unserer Ausstellung dabei sein möchten, dann bringen sie es uns. Bitte schreiben sie Ihren Namen und ihre Tel Nr oder eMail-Adresse dazu, damit wir Sie informieren können, wann die Ausstellung stattfindet. Letzter Abgabetermin ist der 18. Februar 2021.

